

6 FEB 1991

## Opinión

Por Roberto Jáuregui \*

6-291

## Otra historia de horror

**B**ronca, miedo, impotencia, deseos totales de tener mi pasaporte en condiciones y escaparme a otro planeta. Una horrible sensación de ser estafado, manoseado y tratado de criatura inferior fueron las emociones (entre otras) que sentí el lunes 4 de febrero a las 23.50 cuando un cartelito trucho e inventado rezaba FIN sobre la cara de Arturo Bonín luego de que su personaje en *Otra historia de amor* despedía a su hijo. Y... de ahí en más... el horror.

¿Usted vio en el cine la película que Américo Ortiz de Zárate regaló allá por 1986... esa era otra historia. Los dos homosexuales que se amaban, que pedían a gritos un lugar en esta sociedad, se atrevían a vivir, a gozar, a ser ellos mismos, a pesar de todo sin negar los efectos?... Como por arte de magia el amor se esfumó en la versión proyectada por Telefé y nadie entendió nada, algo frecuente en la TV nacional.

¿Era tan perverso el desenlace?... ¿Una verdadera historia amoral nos cogía por la pantalla chica?... ¿Merecía semejante guillotina?... ¿Y los recortes en la trama?, ellos se encamaban y yo en el cine lo vi. ¿Quiénes deciden estos...  
tes?... ¿Los honorables, respetuosos y

moralinos censores de *Kindergarten*?

Fue una burla a los espectadores, una cretinada mayúscula amparada por el horario de protección al menor. El signo de una Argentina pasada que parece volver en pequeños flashes. Que nos empobrece intelectualmente y nos hace chatos y vaya a saber qué diabólica influencia atentó contra nosotros. La censura nuevamente le dio un feroz cachetazo al arte. La guadaña "cagó la fruta", sobre todo la banana, manjar que aún es prohibido y negado por estas latitudes para los adoradores de la cultura "trola" y las libertades individuales.

Me indigné. Quise "putear" a la telefonista de la privatizada televisora y me daba eternamente ocupado. Marcelo Tinelli ya estaba en el aire con "Videomatch" y los "gomas" estarían votando el mejor "blooper"... ¿El mejor blooper?... Yo voto y me gano los 1000 dólares. "Otra historia de horror"... ¡Grande pa! Así es de diez y no jode ningún principio ético y moral.

Me acosté, abracé a mi pareja y quise dormir... no pude... Me levanté a escribir esta nota. Alguien lo tenía que decir... Por nosotros y por usted.

\* Ex directivo de la Comunidad Homosexual Argentina